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• L'amminislmzkme txnIIU1IIÙe risponde am ; dati alk osservazioni del1Il Mongoljiera . Ennesima.polemlca
.1 sindaco Ricci difende 
à spada tratta il LyrickIl Lyrick? E' un valore aggiunto 
che la sostengono, i commercianti, gli al· 

l'anteprima nazionale di 'Poveri ma belli', gono aquello definito "l'ennesimo attacco Stesso discorso vale per il teatro Metasta· 
ASSISI (val. ant.) - "La verità è che, per dio Ricci el'amministrazione contrappon con autobus organizzati per l'occasione. 

bergatorie gli operatori economici, che 
il Lyrick ha registrato il tutto esaurito. Di strumentale" della Mongolfiera. "Il I1'rick sio, nel quale si stanno programmando mu hanno sempre dimostrato di apprezzare lo 
fronte al giudizio della gente, il successo è una grande opportunità di promozione sical a sfondo religioso con promozione e sviluppo del Lyrick, e il pubblico che ha 
decretato dal pubblico,. consigliamo alla culturale eturistica, come tutti gli operato flussi turistici da tutta Italia". Alla richie premiatoIa serietà e la qualità del Jawro 
Mongolfiera solo un silenzio decorolìQ". ri possono verificare", anche grazie ai an sta di rendere noto quanto costa il Lyrick, svolto". Chiamato in causa indirettàmente 
Oltre 500 abbonati 125% in più della sta che sempre più numerosi congressi orga Ricci afferma: "Sono le deliberé che parla dalla Mongolfiera, anche Carlo Angeletti 
gione passatal, musical, varietà espettaco nizzati; inoltre, gli spettacoli del Lyrick go no elo 'sbilancio' sugli spettacoli, che rap . del Piccolo teatro degli Instabili puntualiz- . 
li internazionali, molti dei quali già "tutto no "in esclusiva per l'Umbria", così "oltre presenta il contributo del Comune, è, co za chiede di "evitare coinvolgimenti in 
esaurito". Questi idati che il sindaco Clau- il 20% arriva da fuori regione, addirittura me si può vedere dal bilancio, che è pub- questa polemica politica". 

bUco, di circa 1l0mila euro, più i normali 
costi di manutenzione". L'amministratore 
vuole anzi ringraziare Paolo Cardinali, 
"che ha investito ecreduto in questa inizia
tiva, i tanti imprenditori e sponsor locali 

.Il presidente:della Pro loco'Bertoldi è un fiume in piena. I retroscena 

Armenzano se ne vuole andare
 
'~iatn(J dimenticati'~ spuntano le ipoteW spello oValtopina
 

ASSISI - Secessione? Forse la parola è 
forte, ma trapela dalle parole del presi
dente della Pro loco di Arinenzano, 
Guerrino Bertoldi. Gli abitanti della 
frazione montana minacciano di chie
dere l'annessione a un altro Comune, 
più attento allareahà locale. La famosa 
goccia, spiega la Pro loco,è stato un 
articolo pubblicato'sull'ultimo nume
ro dell'Eco del Subasio, periodico del
l'amministrazione. La Pro loco "espri
me tutto il proprio disappunto e della 
gente del posto per il modo con cui è 
stata posta all~opinionepubblica la ria
pertura della proviJiciale 249. Si legge 
testualmente a pagina 18 'Costa di . . 
Trex ha ritrovato la sua stradal. Non si 
capisce i,n!atti come un'amministrazio
ne P9~Jar passare mèssaggi così set

/ ~ n.pomo del!a discordi~ Costa di :n.rextari.UeIropinione,~~t~-~;",.Tr~..R '.' .."''.' · do ID alcun conto che la stessa Stiada Ctt~· (, '1'" ;.. ';~r:" ",;" ,.. . .., 
serve una frazione come quella di Ar- cùi appartiene' là·stessa frazione, che l'interesse comune di riaprire la strada 
menzano, che tra l'altro è stata mag- inizialmente la Pro'loco di Armenzano ha parzialmente mitigato". 
giormente penalizzata nel lungo perio- e Costa di Trex si erano unite in comi- Al centro della polemica, però, è l'am
do di chiusura". Insomma, a patire tato per seguire la vicenda di Torgio- ministrazione: "A nostro avviso -conti
disagi per i quattro aI!llÌ di chiusura vannetto. Come sono evolute le cose nua il presidente - il Comune dovreb
non èstata solo la popolazione di Trex, successivamente ha prodotto una irat- be adottare comportamenti più equili
anzi; la Pro loco "ricorda al Comune, a tura tra le due associazioni che solo bnrti e oggettivi nei confronti di tutti i Valentina Antonelli 

In breve
 

6knJaniPd 
tilkurne 
ASSISI . Anche ad Assisi si 
svolgeranno oggi le primarie 
.dei Giovani Democratici, 
con un seggio per esprimere 
le preferenze aperto, dalle 
15 alle 20, presso la Pro 10
co di Santa Maria degli Ange
li in via Patrono d'Italia. In 
particolare, si voterà il segre
tario nazionale dei giovani 
democratici, e poi anche un 
ragazzo e una ragazza per 
l'assemblea nazionale e un 
ragazzo e una ragazza per 
l'assemblea regionale. 

Alvia 
ilmaster 
ASSISI- Si è svolta nei gior
ni SGQJSi al Centro Soggior
no 'Studi Agorà di Assisi 
l'inaugurazione ufficiale dell' 
ottava edizione di Progetto 
Sabb -Master in Comunica
zione Relazionale e Fund 
Raising, organizzato da Infor
maAzione, e Fondazione Pa
trizi<lPaoletti per lo svilup
po ela comun.i<iZione. 'n ma
ster rappresenta un'impor
tante ed innovativa opportu
nità di formazione e lavoro 
nel settore della Comunica
zione e della responsabilità 
Sociale. 

Le delocalizzazione dello stabilimento comincia a prendere fonna 

Tra Franchi e il Comune torna il sereno
 
BASTIA UMBRA -ndialogo si è lini. sere stata premiata è anche la ca

aperto. Ela confereI17a sui servizi "E' con grande soddisfazione che parbietà della nostra famiglia,
 
si è fatta. Si comincia a stringere la Franchi spa accoglie taleeven che ha sempre creduto in questo
 
il cerchio' sulla delocalizzazione to positivo· commentano gli indu progetto, ritenendolo' una indi

dello stabilimento industriale striali • ciò dimostra la bontà e spensabile evoluzione del vec

Franchi, attualmente ancora loca l'alta valeI17a progettua1edel nuo chio impianto bastiolo, oramai
 
to nella centrale via Firenze di vo impianto che si andrà a realiz non più in linea con le esigenze
 
Bastia Umbra, di prossimo inse zare, utilizzando le più moderne competitive di un mercato in con

diamento presso la frazione be tecniche costruttive eipiù avanza tinuo ammodernamento".
 
stiola di Ospedalicchio. ti impianti di produzione; per Anche i bastioli tirano un sospiro
 
Dopo un botta e risposta acceso questo motivo, rivolgiamo un ul di sollievo, soprattutto alla luce
 
tra la famiglia degli imprenditori teriore sentito ringraziamento al dei boatos che lasciavano poco
 
e il primo cittadino, Francesco progettistai l'architetto Domenico spazio all'ottimismo. Speriamo
 
Lombardi, sembra che sia ripreso Pasquale, e ai suoi collaboratori. che stavolta finisce bene. .
 
il clima di collaborazione per far Ma ci piace sottolineare che a es- Alberta Gattucci Il sindaco Lombardi .
 
sl che le famiglie di lavoratori non
 
rischino brutte sorprese, in tempi
 
di crisi economica generale. L'ul·
 
timo tavolo dei lavori ha visto la
 
presideI17a del Rup, responsabile
 
unico del procedimento e dell'as

sessore allo Sviluppo economico, Le primarie de~
 
Andrea Tabarrini, e la partecipa

zione, oltre che dei soggetti inte

ressati vale a dire la famiglia di CORRIER~MBRIA
 
imprenditori Franchi e il sindaco
 
Lombardi, di dirigenti efunziona
 Vota il tuo candidato 
ri di uffici e enti dei quali era 
necessario un parere tecnico per 
l'approvazioni delle autorizzazio al Comune diBA8TIA UMBRA 
ni necessarie al caso. L'ok arrive
rà agiorni nell'azienda, che potrà 
così finalmente dare inizio ai lav0
ri di costruzione del nuovo stabili
mento; per questo accordo si go
00 stretti la mano i Franchi con il 
primo cittadino, l'assessore Ta
barrini e il Rup Roberto Quercio-

Critiche asindaco e assessore 

Sulle pensiline
 
la Travicelli
 

attacca ancora
 


